
Frau Deitenbach erklärt, dass sie einen Antrag aus der Ratssitzung vom 20.03.2006 vermisse. 
Bürgermeister  
Dr. Storch nimmt hierzu Stellung und erklärt, dass zum Ratssitzungstermin die Einladung für den 
APV bereits versandt war und dieser Antrag auf der nächst möglichen APV-Sitzung mit 
eingebracht werde. In diesem Zusammenhang wies er darauf hin, dass er die Mitarbeiter der 
Verwaltung dahingehend informiert habe, dass Anträge für Rats- o. Ausschusssitzungen deren 
Einladung bereits versandt wurde, nur noch dann als Nachtrag versandt oder als Tischvorlage 
eingebracht werden, wenn hier ein wirklich dringenden Handlungsbedarf geboten sei. Der Bürger 
habe das Recht, in der jeweiligen öffentlichen Mitteilung der betreffenden Sitzung umfassend 
über die Tagesordnung informiert zu werden. Durch nachträgliche Aufnahme von 
Sitzungspunkten sei dies nicht gegeben. 
 


